

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Qualität

Individualität ist Ohrensache

Carsten Passiel, Hörtechnik Passiel

Carsten Passiel hat eine große Leidenschaft: Das "glückliche" Ohr seiner Kundinnen und Kunden. Seit 2015 gibt es meinen Hörakustik-Fachbetrieb in Althofen. Ebenso wie der Mensch, ist meist auch seine Hörminderung einzigartig. Mit gesamt über sechzig Jahren Berufserfahrung kann unser Team auf einen reichen Erfahrungsschatz zurückgreifen. Davon profitieren unsere Kundinnen und Kunden. Damit das auch in Zukunft so bleibt, stehen laufende Weiterbildungen an oberster Stelle. Zudem sind wir Servicepartner aller Hersteller

"Unsere Philosophie ist leicht erklärt: Die Individualität des Menschen und seiner Hörminderung spiegelt sich in unserer täglichen Arbeit wider."

Aufgrund unserer breiten Klientels vom Kind bis hin zum Erwachsenen, macht es einfach Freude, das Strahlen in die Augen und Ohren zurückzuerobern und ein Stück Lebensqualität zurückzugeben. Das #schaffenwir! www.hoertechnik-passiel.at
Online seit 14.02.2020 (Aktualisiert: 27.06.2022)